

UN MOIS DE JUILLET PARTICULIEREMENT ACTIF DANS LA MAISON VICTOR HUGO !

De nombreuses activités ont marqué ce mois de juillet. Nous vous le faisons revivre avec les nombreuses photographies et les commentaires que nous a adressés Lisa, la directrice de la Maison.

L'atelier théâtre ...

Il fonctionne régulièrement depuis plusieurs mois sous l'oeil vigilant et professionnel d'animateurs compétents faisant parti de l'équipe du Bureau de l'Historien....



LE THEATRE MARTI A REOUVERT SES PORTES EN DEBUT D'ANNEE.

L'ocasion pour les jeunes comédiens de l'Atelier, de visiter ce haut lieu Culturel !



**ATELIER SPECIAL SUR LA MODE ET LA PHOTOGRAPHIE ...
Projection du film « Le diable s'habille en PRADA ! »**



LA CHANSON ... est présente plusieurs fois par mois dans ce magnifique édifice... Lors de cette rencontre « LA VIE EN ROSE », les personnes âgées, qui participent régulièrement, ont offert un livre sur Paris à la bibliothèque Cosette.



Profitant des mois d'été, une autre visite, celle d'un magasin de textile. Betty, la spécialiste, explique le fonctionnement de l'atelier et sa fonction sociale.



Activité de proximité : visite de la parfumerie HABANA 1791



La Maison est aussi un lieu d'accueil pour certaines activités d'organismes sociaux, culturels du pays.

Il s'agit cette fois-là de la présence des personnels des entreprises commerciales cubaines OCPI « Office cubain de la Propriété Industrielle » du Ministère des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement.



Et bientôt sur notre site le compte-rendu des activités du mois d'Août.

De nouvelles surprises !!!

RG